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Профсоюзная награда 
Вчера председателю совета директоров) ОАО « М М К » 
Виктору Рашникову вручена памятная медаль «100 
лет профсоюзам России». 

Эта награда учреждена генеральным советом Федерации не
зависимых профсоюзов России в честь 100-летия отечествен
ных прюфсоюзов. Медаль вручил председатель профкома ОАО 
«ММК» Владимир Близнюк. ФНПР таким образом отметила 
выдающийся вклад Магнитогорского металлургического ком
бината в развитие социального партнерства и реализацию соци
альных программ в Магнитке. 

По мнению Виктора Рашникова, несмотря на определенные 
трудности, с которыми сталкиваются российские производите
ли, бизнес сегодня обладает серьезными ресурсами и возмож
ностями. Для устойчивого развития ни государству, ни обще
ству без этих ресурсов не обойтись. 

На реализацию благотворительных и социальных программ, а 
также на содержание объектов социальной сферы ОАО «ММК» 
ежегодно тратит свыше 600 миллионов рублей. 

Альма-матер XXI века 
Магнитогорская школа № 20 стала лауреатом Всерос
сийского конкурса «Школа года». Кроме того, ей при
своено имя «Школа XXI века», сообщает управление 
и нформации и общественных связей ОАО «ММК». 

Учредителями конкурса выступили Академия творческой пе
дагогикой, комитет по образованию и науке Министерства обще
го профессионального образования РФ и Государственная Дума 
РФ. Торжественное вручение диплома, подписанного председа
телем академии Л. Рувинским, прошло в Сочи. 

Основными критериями конкурса были итоги работы школы 
в различные направлениях: программа развития и обучения, пер
спективы., иоспитательная и общественная деятельность, резуль
таты ЕГЭ. К слову, по последним показателям школа вошла в 
первую десятку образовательных учреждений города. 

Школа № 20 находится в округах депутата Законодательного 
собрания сбласти, председателя совета директоров предприя
тия Виктор а Рашникова и депутата городского Собрания, глав
ного бухгалтера ОАО «ММК» Марины Жемчуевой. Депутаты 
принимают активное участие в жизни школы, благоустройстве 
округа. 

Школяры-законники 
К о н к у р с на л у ч ш у ю з а к о н о д а т е л ь н у ю и н и ц и а т и 
ву с т у д е н т о в , у ч е н и к о в 1 0 - 1 1 к л а с с о в , у ч а щ и х 
ся к о л л е д ж е й и т е х н и к у м о в с т а р т о в а л в Ч е л я 
б и н с к о м о б л а с т и . 

Работы студентов и школьников, представленные на суд ко
миссии, должны будут содержать текст законопроекта, обосно
вание необходимости его принятия, ориентировочную оценку 
необходимых финансовых затрат. Для победителей предусмот
рены путевки во всероссийский лагерь «Орленок», поездка в 
Москву с посещен ием Думы, ценные призы, благодарственные 
письма и памятные' знаки. 

Долой химоружие! 
В Щучанском районе Курганской области состоялся 
четвертый с е м и н а р по вопросам реализации феде
ральной программы уничтожения химического ору
жия. 

Всего на щучансксм складе хранится более 5400 тонн отрав
ляющих веществ нернно-паралитического действия, что состав
ляет почти 14 процентов от общего запаса химвеществ страны. 
Завод по уничтожению арсенала будет запущен в 2008 году. На 
возведение объекта из федерального бюджета выделено около 
15 миллиардов рублей. 

Уничтожить все запасы оружия, хранящегося на складах, плани
руется к 2012 году. 

Сбежала электричка? 
Жалуйтесь 

С 10 октября на Ю У Ж Д начала действовать «горя
чая линия» по работе поездов пригородного сообще
ния. 

Претензии и пожелания пассажиров по вопросам оформле
ния проездных, сервиса и контроля в пригородных поездах бу
дут зафиксированы в журнале и направлены руководству ма
гистрали. 

Звонки принимаются в будние дни с 8 до 17 часов по телефо
нам в Челябинске: 268-39-50, 268-67-45, 268-40-05 (последний 
работает круглосуточно): v Карталах - 7-34-82, 7-21-19, в Зла
тоусте - 3-30-25, 3-34-01. 

Вниманию пенсионеров МВД РФ! 
13 октября 2005 года в Г1 часов в здании администрации 

города (малый актовый зал) , пр. Ленина, 72, состоится встре
ча пенсионеров города с руководством УВД Магнитогорска 
и начальником центра пеней онного обслуживания ГУВД Че
лябинской области. 

Совет ветеранов УВД Магнитогорска. 

ГАМПЕР Владимир Павлович 
Коллектив Магнитогорского металлурги

ческого комбината понес тяжелую утрату -
после продолжительной болезни скончался 
Владимир Павлович Гампер. 

Судьба крепко связала его с металлурги
ческим комбинатом, которому отдал три с 
половиной десятилетия. Свой трудовой путь 
он начал слесарем-ремонтником в ЦРМО-
2, затем трудился помощником начальника 
цеха подготовки составов. Десять лет Вла
димир Павлович проработал в сталеплавиль
ном производстве. В последние годы воз
главлял одно из крупных дочерних предприятий комбината - ЗАО 
«Металлургремонт-1». Под его руководством коллектив пред
приятия успешно вышел из финансового кризиса и профессио
нально выполнял капитальные и текущие ремонты металлурги
ческого оборудования ММК. Этом)/ сопутствовали его высокая 
квалификация инженера, ответственность за порученное дело и 
организаторские способности. За большой вклад в реконструк
цию и модернизацию производства комбината ему заслуженно 
присвоено звание «Почетный металлург РФ». 

Скромный и отзывчивый по характеру, хороший семьянин, 
тактичный в общении с людьми, он заслуженно пользовался сре
ди металлургов уважением. Его ценили и в руководстве ММК, и 
в рабочем коллективе. Он многое хотел еще сделать, но эти за
мыслы останутся в наследство тем, с кем он работал, кого пре
данно любил. 

Смерть Владимира Павловича - большая утрата для друзей и 
коллег, для всех, кто его знал. Память о нем навсегда останется в 
наших сердцах. 

Совет директоров, правление ОАО «ММК» 
и профсоюзного комитета. 

Дебильный 
мобильный 
Абоненты сотовой компании «ЮУСТ» в последнее 
время испытывают серьезные трудности со связью 

Очень часто невозможно 
позвонить ни на городской те
лефон, ни на другой мобиль
ник. Сеть «сбоит», выдает от
каз, сбрасывает звонок. Люди 
нервничают, проклинают сво
его оператора связи, многие 
обратились за разъяснениями 
в редакцию. 

Суть претензий проста и 
логична: мобильный телефон 
призван облегчить жизнь его 
обладателю, но в «критичес
кие» дни он привел к срыву 
деловых переговоров, встреч, 
нервотрепке.. . Для 
деловых людей - это 
элементарная поте
ря денег, произо 
шедшая по вине со
товой компании. За 
каждый повторный 
звонок к о м п а н и я 
« Ю У С Т » снимает 
деньги, что, согласи
тесь , по м е н ь ш е й 
мере несправедливо. 
Высчитывают и або
нентскую плату. Словом, день
ги на счетах абонентов тают как 
весенний снег, а услуга не ока
зана. И задаются горожане 
вопросом: с какой стати с нас 
берут деньги за то, чего мы не 
получили или получили не в 
полном объеме? 

Стоит отметить, что конку
ренция на рынке услуг сото
вой связи велика: в Магнитке 
действует несколько филиалов 
крупных компаний с мировым 
именем. Однако многие магни-
тогорцы, как патриоты, пред
почитают иметь дело с мест
ным оператором. А теперь 
жалеют, причем далеко не пер
вый раз. Вот какие высказы
вания размещены на офици
альном сайте «ЮУСТ» в фо
руме еще в июле: 

«5 лет был абонентом 
ЮУСТа, прощал все, понимая, 
что в период роста неизбежны 
проблемы. Но то, что проис
ходит последний месяц, связью 
назвать невозможно! Стабиль
ные обрывы, ничего не разоб
рать, отказ сети в пятидесяти 
процентах попыток позвонить. 
А ведь за Каждый повторный 
звонок деньги аккуратно спи
сываются. И меня уже не гре
ет фраза «Надеемся на ваше 
понимание». Все! Уже нет по
нимания... Представители ком
пании! Ну, ответьте, что про
исходит? Или слабо? 

Бывший лояльный юзер». 
А происходило объединение 

Уже не греет 
фраза 
«Надеемся 
на ваше 
понимание». 
Все! Уже нет 
понимания... 

в единую крупную компанию. 
И вот что по этому поводу со
общал народу генеральный ди
ректор ОАО « У р а л с в я з ь и н 
форм» Анатолий Уфимкин: 

«Уважаемые абоненты ООО 
«ЮУСТ»! 

... В соответствии с решени
ем совместного общего собра
ния акционеров ОАО «Урал-
связьинформ» от 23 .06 .05 с 
1.07.05 ООО «ЮУСТ» присо
единено к ОАО «Уралсвязьин-
форм». Согласно действующе
му законодательству в силу 

у н и в е р с а л ь н о г о 
п р а в о п р е е м с т в а 
о т н ы н е в м е с т о 
О О О « Ю У С Т » 
стороной по всем 
д о г о в о р а м будет 
в ы с т у п а т ь ОАО 
« У р а л с в я з ь и н -
форм». . . .Благода
ря о б ъ е д и н е н и ю 
создается единое 
м о б и л ь н о е п р о 
странство, которое 

соединит 2,8 миллиона абонен
тов GSM от Уралсвязьинфор-
ма в Челябинской, Курганской, 
Пермской, Свердловской, Тю
менской областях, Ханты-Ман
сийском и Ямало-Ненецком ав
тономных округах. 

Объединяя свои сотовые ак
тивы, компания, прежде всего, 
действует в интересах абонен
тов, расширяя их возможности. 
В ближайшее время абоненты 
получат: недорогой внутрисете-
вой роуминг на всей террито
рии д еятельности компании 
«Уралсвязьинформ» с последу
ющим переходом к безроумин-
говой политике; недорогие внут-
рисетевые звонки на абонентов 
сети GSM от Уралсвязьинфор-
ма; единую систему платежей; 
увеличение набора и улучшение 
качества контент-услуг; совер
шенствование системы обслужи
вания абонентов. 

Проводя консолидацию сото
вого бизнеса, Уралсвязьинформ 
стремится сохранить все луч
шее, что было сделано ООО 
«ЮУСТ», и приумножить этот 
опыт новыми масштабными воз
можностями». 

На простых смертных «новые 
масштабные возможности» от
разились потерей устойчивой 
связи и доверия к компании. В 
свою очередь, ее менеджмент 
признал, что были технические 
неувязки, которые и повлекли 
сбой. Как и положено, принес
ли извинения. Понятно, в та

кой эпохальный момент могут 
быть технические неурядицы. 
Но почему не последовало ни
какой материальной компенса
ции клиентам? Рубль - самый 
веский аргумент в подобных 
делах, и уж если признали, хотя 
бы частично, свою вину - зап
латите за неудобства. В конце 
сентября и в первой декаде ок
тября ситуация повторяется: 
надеяться на сотовый телефон, 
подключенный к ЮУСТу, уже 
нельзя - может подвести. 

Другой момент: знакомый 
посетовал, что в последнее вре
мя в конце каждого месяца не 
может активировать карту эк
спресс-оплаты «ЮУСТ»: связь 
обрывается, деньги на счет не 
попадают. Приходится ехать в 
офис компании или в салон офи
циального дилера, чтобы опе
ратор на месте внесла платеж. 

И это - «совершенствование 
системы обслуживания абонен
тов»? А регулярные проблемы 
с получением баланса и инфор
мации о лицевом счете навер
няка подразумевают «увеличе
ние набора и улучшение каче
ства контент-услуг». По край
ней мере, в этом нас убеждает 
руководство ОАО «Урасвязь-
информ». 

Н а л и ц о с е р ь е з н ы е т е х н и 
ческие проблемы и техноло
гические у п у щ е н и я . М о ж н о 
было их предвидеть , просчи
тать и подготовиться? И не
специалисту понятно - мож
но и н е о б х о д и м о . Правда, с 
одной оговоркой - если компа
ния на деле дорожит каждым 
клиентом. Однако, как показы
вают события последних меся
цев, этот традиционный лозунг 
порядочного бизнеса остается 

в ОАО « У р а л с в я з ь и н ф о р м » 
пустым звуком. Набрать мак
симально возможное количе
ство абонентов - главная зада
ча любой сотовой компании, 
однако солидные фирмы под 
это дело обзаводятся соответ
ствующим оборудованием. В 
нашем же случае телега явно 
пытается бежать впереди лоша
ди, оплачивая свою модерни
зацию деньгами и нервами сво
их абонентов. 

Вопрос клиентам ЮУСТа: 
нужна нам такая мобильная 
«связь», если в городе полно 
операторов, технически гото
вых предоставить бесперебой
ное мобильное общение? Ре
шать каждому отдельно, а в 
качестве постскриптума - сле
дующее. В июле федеральная 
с л у ж б а по надзору в сфере 
связи организовала «телефон 

доверия», предназначенный 
для сбора информации о на
рушениях обязательных тре
бований в области связи и 
лицензионных условий. Его 
номер (095) 771-88-05. Або
ненты, пользователи услуг 
связи, операторы связи, вла
дельцы р а д и о э л е к т р о н н ы х 
средств могут оперативно со
общать о проблемах и нару
шениях в области связи в ре
гионе, неправомерных дей
ствиях операторов при пре
доставлении услуг связи, не
законных действиях или'тре
бованиях государственных 
инспекторов по надзору за 
связью и информатизацией, 
их бездействии и других на
рушениях. Телефон работает 
круглосуточно в режиме ав
тоответчика. 

Михаил СКУРИДИН. 

Летопись Победы 
глазами юных 
ПРЕЗЕНТАЦИЯ 

В доме учащейся молодежи «Магнит» прошла презентация книги «Я -
память, мне время подвластно», специально изданной к 60-летию Великой 
Победы. В красиво изданном сборнике, проиллюстрированном самими 
детьми, представлено литературное и художественное творчество уча
щихся и работников учреждений начального профессионального образо
вания Южного территориально-методического объединения Челябинской 
области. Вдохновитель издания поэт Александр Павлов на презентации 
особо отметил: 

- На фоне нашей сложной экономической и социальной действительно
сти эта первая ласточка может положить начало доброй традиции: публи
ковать лучшие литературные и художественные работы учащихся и пре
подавателей отдельными сборниками, ведя, таким образом, своеобраз
ную творческую летопись. Это тем более важно сегодня, когда идет масси
рованная атака на русский язык, на нашу духовность и нравственность. 

Книга вышла небольшим тиражом, но это не умаляет ее значимости. 
Александр БОРИСОВ. 
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1. Газета «Магнитогорский 
металл» выходит 

по вторникам, четвергам, 
субботам. 

2. Стоимость объема 
опубликованных материалов 

за 1 см2: 
2.1.1 -я полоса (вторник, 

четверг) -120 рублей; 
2.2.2-8-я полосы (вторник, 
^четверг) -80 рублей. 
2.3. В полосах субботнего 

номера -150 рублей. 
2.4. В программе ТВ -175 

рублей. 
С учетом НДС. 

Телекомпания «ТВ-ИН» 
1. Видеосюжет 

в информационной 
программе до 2 мин. -

15000 рублей. 
2. Прокат: 

видеоматериала (фильм, 
очерк, зарисовка) - 1 мин. -

6000 рублей, 
видеоролика до 1 минуты 

(1 сек.) - 200 рублей. 
3. Выступление («круглый 

стол», дебаты, интервью...) 
1 мин. - 7000 рублей. 

4. Изготовление программ 
(очерки, фильмы, зарисовки) 

1 мин. - от 6000 рублей. 
5. Изготовление видеоролика 

до 1 мин. от 12000 рублей. 
Без учета НДС. 

Радио «Динамит 103 FM» 
Магнитогорск 

Стоимость эфирного времени: 
цена за 1 секунду в блоке на 20-й, 30-й 

и 40-й минуте часа 

Трансляция аудиоролика 
на «Динамит 103 FM» - 20 рублей. 

Производство аудиороликов. 
Информационный. Чтение 

текста на музыкальном фоне -
1000 рублей. 

Игровой. Составление 
сценария, 2-3 голоса, 

спецэффекты - 3000 рублей. 
Телефон отдела рекламы 

(3519)49-49-49. 
Магнитогорск, ул. «Правды», 51. 

E-male: dinamit103fm@mail.ru. 

Свой дом - это нереально 
Уважаемая газета «ММ»! У меня одна мечта - хо
рошее жилье с приусадебным участком. Поэтому с 
удовольствием прочитала в субботнем номере 20 
августа статью Инессы Фатеевой «Свой дом - это 
реально». 

Директор ООО «ЖСК поселок Нежный» Андрей Гирев 
говорит, что предлагаемое им жилье приемлемо для средне
го класса. И сразу же приводит расклад цен и денежных 
взносов. Возьмем, к примеру, третий пункт, который рас
считан на более долгий срок выплат - на 48 месяцев. Пер
вый взнос - 160 тысяч рублей. Я себя причисляю как раз к 
среднему классу магнитогорцев. Ну, где я возьму такие 
деньги? Моя зарплата составляет около пяти тысяч рублей. 
Но это - если повезет нашей бригаде и мы отработаем мак
симальное количество смен. Я живу без мужа, с двумя деть
ми и мамой-пенсионеркой. Детки учатся уже в старших клас
сах. Нам денег на житье еле-еле хватает - это при том, что 
хозяйство ведет бабушка, которая умудрялась при советс
кой власти накормить, одеть всех и съездить в отпуск. Она 
экономист старой закваски! 

Теперь о выплатах. Надо ежемесячно погашать за ваше жи
лье 10,8 тысячи рублями. Опять ничего у нас не выходит. 
Скажите мне, пожалуйста, откуда такие цены на жилье в на
шем городе? Ведь у нас только работники ОАО «ММК» по
лучают более-менее приличную зарплату. Я же работаю на 
дочернем предприятии. 

На кого ориентируются «наши цены»? И как мне улучшить 
свои жилищные условия - сейчас мы вчетвером проживаем в 
трехкомнатной «распашонке», даже на всех комнат не хватает. 

А дети у меня разнополые. 
Я вас прошу, не надо таких громких заголовков. 
СВОЙ ДОМ - ЭТО НЕРЕАЛЬНО. 

Елена Ю. 

Услышь нас, правительство! 
Прочитал в «Магнитогорском металле» за 24 сен
тября письмо Ольги Савалевой «Не надо нарывать
ся», в котором автор затрагивает тему Ж К Х и тари
фов на его услуги. 

О том, что они завышены, а качество услуг на невысоком 
уровне, в газетах пишут много. Вот и глава города Евгений 
Карпов считает, что оплачивать мы должны реально выполнен
ную работу. Сказать-то он сказал, но выполнения не потребо
вал. Выходит, слова мэра - пустые? 

Надо потребовать от ЖКХ на обратной стороне квитанций 
указывать каждому квартиросъемщику, что реально сделано за 
месяц. Тогда мы будем оплачивать реальную работу, а не вык
ладывать столько денег, сколько с нас потребуют. Не станет 
проблемой и оплата 100 процентов услуг. Сейчас с нас дерут 
такие деньги, а куда они идут - никто не знает. Надо, чтоб каж
дый гражданин потребовал от городского правительства и уп
равления ЖКХ выполнения требований. 

Михаил СОБОЛЕВ. 

mailto:dinamit103fm@mail.ru

